

Ibagué, 24 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2569

Gabinete de la Alcaldía de Ibagué escuchó y atendió solicitudes de habitantes de El Guaico

Durante la jornada se contó con el acompañamiento también del CAPA, Sisbén, USI e IMDRI.

La Alcaldía de Ibagué se trasladó con toda su oferta institucional hasta la vereda El Guaico, donde el gabinete municipal, compartió un día con sus habitantes, atendiendo sus solicitudes, conociendo su gastronomía y dando respuesta oportuna a los requerimientos.

“Escuchamos las necesidades de nuestros pobladores de la zona rural, haciendo compromisos y algunos de ellos, de manera inmediata. Establecimos vínculos de confianza, para que lo rural vuelva a creer en lo institucional”, indicó Cristian David Ávila, secretario de Agricultura y Desarrollo Rural.

Además de las diferentes secretarías, se contó con la participación del CAPA, Sisbén, USI e IMDRI, quienes ofrecieron sus servicios integrales, facilitándoles el acceso a ellos y evitando largos trayectos hasta el casco urbano.

“Aquí pocas veces hemos sido visitados, pero estamos muy contentos porque estamos ante una buena Administración. Podemos dar fe de que se han hecho obras, como el despeje de nuestras vías, nos han donado materiales para nuestros puentes y carreteras. Estamos inmensamente agradecidos con nuestras Alcaldesa”, expresó René Urueña, vicepresidente JAC El Guaico.



Alcaldía de
IBAGUÉ

Nit. 800113389-7



De igual forma, se realizaron diferentes actividades recreativas para el disfrute de niños, jóvenes y adultos. Con esto, se confirma cada vez más el compromiso por el bienestar y la calidad de vida de la comunidad campesina en Ibagué.

